

# 四葉町会

四葉町会は、四葉一丁目の一部と二丁目からなり、地域としてはそれほど広くない場所に約1500世帯が住まわっており、そのうちの約420世帯が町会に加入しています。近年、戸建て住宅の増加が著しいのですが、町会へ入会される世帯が少ないのが現状です。新大宮バイパスの新四葉交差点から高島平駅へ続くバス通りには、ファミリーレストランやコンビニ店、その他各種の店舗が出店し賑やかな場所になりつつあります。

町会活動では2大事業として、花見大会、盆踊り大会があり、花見大会においては会員の家族も参加し、約200名の皆さんが女性部の手作り料理で親睦を深めております。

盆踊り大会は1年おきに開催し、理事、班長、副班長さんの協力を得て、綿菓子等々の出店で小さなお子さんから大人の方まで皆さんに楽しんでいただいております。コロナウィルスの影響で、現況ではほとんど活動出来ていませんが、ラジオ体操と子供会は実施することが出来ました。役員会は人数制限のうえ月1回開催しています。

今後も会員参加型の活動を行って参りたいと考えています。

※令和4年2月28日に発行した「板橋区町会連合会 創立60周年記念誌」の紹介文を掲載しています



町会員による盆踊りの準備（令和元年）